

Kanalsystem erweitert

BAU / In der Höfleiner Feldgasse werden Regenwasser und Fäkalwasser ab sofort gesondert abgeführt. Einsparungen zu erwarten.

VON TINA SCHMORANZ

HÖFLEIN / Mit Jahresende kann die Kanalerweiterung in der Höfleiner Feldgasse abgeschlossen werden. Aus Umwelt- wie Kostengründen ist es das Ziel der Gemeindeführung, zukünftig sämtliche Kanalerweiterungen in einem Trennsystem zu errichten, also Fäkalwasser und Regenwasser voneinander gesondert abzuführen.

Der erste Schritt in diese Richtung passierte nun im Zuge eines Bauwunsches in der Feldgasse. Die Straßenentwässerung auf diesem Teilstück ist nun neu geregelt, nicht nur das neu ange-

schlossene Grundstück, sondern auch alle anderen Anrainergebäude wurden durch die Gemeinde mit einem Anschluss zum Regenwasserkanal versehen. Projektkosten: 150.000 Euro.

„Durch getrennte Einläufe und Verrohrungen von Fäkal- und Regenwasser erzielen wir Einsparungen bei den Ausgaben an den Abfallverband, leisten damit etwas für einen ausgeglichenen Gebührenhaushalt und für die Umwelt gleichermaßen“, so Bürgermeister Otto Auer.

Langfristiges Ziel sei es, auch die übrige Ortschaft mit einem Trennsystem auszustatten, damit das Kanalsystem auch bei

Unwettern den Wassermassen standhält, so Auer.



Otto Auer bei der Kanalerweiterung in der Feldgasse. FOTO: ZVG